
CARTA ABIERTA A LOS PASTORES

Hechos 3: 19-21 "Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que 

vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio,  y él envíe a YESHUA,(Jesucristo) que os 
fue antes anunciado;  a quien de cierto es necesario que el cielo reciba hasta 
los tiempos de la restauración de todas las cosas, de que habló Dios por boca 
de sus santos profetas que han sido desde tiempo antiguo."

Son muchos los eventos de la actualidad que nos alertan acerca de la llegada del 
tiempo final, previo al regreso de nuestro Rey de Reyes y Señor de Señores".  Jesús, 
(Yeshua su verdadero nombre Hebreo), nos advirtió que debíamos estar atentos a 
las señales de los tiempos.. (Mateo 16: 2-4)

En la actualidad aparte de los conocidos rumores de guerra, terremotos etc., dos 
profecías Bíblicas de gran importancia se están cumpliendo frente a nuestros ojos: 
Me refiero a Hechos 3: 21 "El tiempo de restauración de todas las cosas" y Ezequiel 
37 "la resurrección de los huesos secos de la casa de Israel", dos profecías 
confirmadas en muchos mas libros de las Escrituras, pero casi totalmente 
ignoradas o mal entendidas en la teología Cristiana. 

Hoy estamos viendo como la historia misma esta siendo revaluada y corregida. 
Cristóbal Colón por ejemplo, sabemos hoy que ni era Católico ni era italiano. Hoy, 
con certeza y basado en documentos que estaban expuestos en museos Españoles, 
frente a nuestros ojos, como sus cartas a su hijo Diego, sabemos que nació en 
España y era JUDÍO! Que los tales criminales que trajo en su primer viaje, eran 
judíos que huían de la inquisición ya que el mismo día que zarpó,  terminaba el 
plazo de expulsión de los judíos de España, y el odio ancestral contra el pueblo 
judío hacia que fueran llamados con nombres tan despectivos como ese y  otros 
mas. 

En fin este es solo un ejemplo del tiempo de restauración del que hablo. El profeta 
Jeremías nos advirtió en 16: 19-21 que en el tiempo de la aflicción, al final de los 
tiempos, muchas naciones se levantarían reconocimiento que habíamos heredado 
mentira de nuestros padres y buscarían la verdad de nuevo: "Oh YHVH , fortaleza mía y 
fuerza mía, y refugio mío en el tiempo de la aflicción, a ti vendrán naciones desde los extremos de 
la tierra, y dirán: Ciertamente mentira poseyeron nuestros padres, vanidad, y no hay en ellos 



provecho.  ¿Hará acaso el hombre dioses para sí? Más ellos no son dioses.  Por tanto, he aquí les 
enseñaré esta vez, les haré conocer mi mano y mi poder, y sabrán que mi nombre es YHVH.

Por otra parte estamos viendo como por todas partes del mundo se esta 
levantando un grupo de creyentes de la Iglesia principalmente, sintiendo un fuerte 
llamado en su corazón por Israel, y con el anhelo de conocer las raíces hebreas de 
nuestra fe. Este llamado ha sido interpretado por la Iglesia en general de muchas 
formas. Pero las Escrituras nos anunciaron desde el principio de un tiempo final 
cuando el Padre Eterno reuniría de nuevo a los esparcidos de Israel para llevarlos 
a reinar con Yeshua en la tierra prometida a Abraham y su descendencia.

La última pregunta que los discípulos hicieron a Yeshua fue precisamente acerca 
de este tema: Hechos 1:6 "Entonces los que se habían reunido le preguntaron, diciendo: Señor,
¿Restaurarás el reino a Israel en este tiempo?"  

YHVH el Padre prometió que un día llamaría con un silbido a la perdida casa de 
Israel. (Zacarías 10: 7) y la resucitaría (la traería de nuevo a su herencia) para ser 
al final un gran ejercito que juntamente con la casa de Judá recibirá al Mesías. 
(Ezequiel 37).  

Israel fue dividido en dos grupos llamados la casa de Judá y la casa de Israel. (1 de 
Reyes 11: 12). La casa de Judá permaneció hasta hoy en la enseñanza del Padre, y 
es la que conocemos con el nombre del pueblo Judío. La casa de Israel fue 
esparcida por el mundo, se mezcló entre los pueblos gentiles y paganos, perdió su 
identidad Israelita, y aprendió las costumbres de los pueblos.  Yeshua (nombre 
Hebreo de Jesús), vino precisamente para restaurar y buscar la casa de Israel.  
Mateo 15: 24 "El (Jesús) respondiendo, dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de 
la casa de Israel."

Esta casa de Israel aunque escuchó la voz de su Pastor Yeshua, y siguió sus pasos,  
nunca ha reconocido su identidad Israelita porque la falta de una correcta teología, 
afectada por el antisemitismo de los fundadores de la Iglesia Católica y continuado 
por los llamados padres de la Iglesia cristiana, ha sembrado en el corazón de las 
personas rechazo y temor ante todo lo que 'suene a judío", olvidando en primer 
lugar que nuestro Salvador es precisamente EL REY DE LOS JUDÍOS!   (Mateo 2: 1) 

(Solo como una nota: Lutero nos dejo un valioso Legado: Las Escrituras al alcance 
de nuestras manos. Pero nos dejo también en el corazón el odio que sentía cuando 



escribió el libro "sobre los judíos y sus mentiras" usado por Hitler para justificar el 
holocausto!) 

Yeshua (Jesús) nos enseñó acerca de este tiempo final en una Parábola que ha sido 
mal entendida por la enseñanza Cristiana: Lucas 15, la parábola del hijo prodigo.  
Se que ustedes la conocen, pero aseguro que ha sido mal interpretada por un 
detalle que se que jamás se ha cumplido de acuerdo a la enseñanza tradicional del 
texto.  Siempre se enseña que el hijo que va al mundo es un creyente que 
retrocede, un día reflexiona y regresa a la casa del padre. Pero un detalle 
importante no "cuadra" en esta explicación. El hijo mayor, que permaneció con el 
Padre, se enoja muchísimo con el regreso. Y jamás vi a nadie en la Iglesia enojado 
por un creyente perdido que regrese. Por el contrario siempre fue recibido con 
mucho gozo. De que hablaba Yeshua entonces?

Un Padre, (YHVH) tuvo dos hijos: La casa de Judá y la casa de Israel. La casa de 
Judá permaneció con el Padre, mientras la casa de Israel fue a las naciones. Un día, 
el hijo volvió en si, (la casa de Israel escucho el silbido de YHVH) y siente el deseo 
de volver a la casa del Padre.  El Padre lo recibe con amor pero el hijo mayor Judá, 
se enoja con el regreso. Hoy, mis queridos pastores estamos viviendo este tiempo 
exactamente. La casa de Judá esta enojada viendo a los que ellos siempre han visto 
como gentiles regresando a la obediencia a YHVH, al día de reposo ordenado, a las 
fiestas ordenadas por El, e identificándose con la identidad Israelita. 

Inicialmente decíamos que la Iglesia ha reaccionado de muchas maneras a este 
tiempo profético. Muchos han interpretado este tiempo como un llamado
únicamente a apoyar el pueblo Judío con oraciones, dinero y soporte en general, 
pero no se ven a si mismos como parte del plan. Otros han reaccionado con temor, 
y lo entiendo, porque por un lado la profecía de restauración de Israel es un tema 
desconocido en la teología cristiana, y por otro lado nunca nos vimos en la 
cristiandad como parte del plan de ceguera parcial que Yeshua anuncio para Israel.  
Pablo nos advirtió que hasta el tiempo de la plenitud de los gentiles, las dos casas 
tendrían ceguera parcial. Cual era?  La casa de Judá estaría ciega al Mesías, pero
hoy miles y miles de judíos se convierten diariamente a Yeshua, y la casa de Israel 
estaría ciega a la Torah, a los mandamientos y enseñanzas del Padre, (Oseas 2: 11) 
y hoy es precisamente lo que estamos reconociendo y a lo que regresamos miles y 
miles alrededor del mundo. 

Mis queridos Pastores: No es que ustedes fallaron en la enseñanza o fueron 
negligentes en sus estudios. Yo misma puedo dar fe de esto, porque me identifico a 
mi misma como 



una persona que ama a la gente Cristiana. Quienes me conocen de ustedes, saben 
que por casi 30 años luché con amor y dedicación para que el evangelio de Jesús 
llegara al corazón del mayor numero posible de personas que teniendo amor por 
Dios en sus corazones, se encontraban como yo estaba antes, con amor como les 
digo, pero llenos de idolatría e ignorancia en la iglesia Católica. 

Enfrente duras batallas contra la oposición de los religiosos de la época, pero 
nunca me importó perder la amistad de las personas o el trabajo cuando me 
impidieron ejercer libremente mi profesión (soy Psicóloga), (porque en aquella 
época no existía en Colombia libertad religiosa), porque por encima de todo y de 
todos estaba mi llamado a servir al único Poderoso Elohim: YHVH!  Siempre asumí 
mi ministerio de enseñanza con muchísima responsabilidad. Pero solo ahora que 
el Padre Eterno en su misericordia quitó el velo de mis ojos y me llamó, pude
entender que aunque mi corazón estaba correcto con El, había heredado mentira 
de mis padres (fundadores de la Iglesia Cristiana) y me habían apartado con 
ordenanzas de hombres, del verdadero camino del Padre. 

Pastores, en esta época de la informática, es imposible mantener en silencio 
realidades que tienen gran importancia dentro de esta renovación de nuestro 
entendimiento. Hoy por ejemplo,  cuando solo con un " click" en el buscador de 
Google o Yahoo, podemos tener a la mano la información completa y veraz del 
cambio del día de reposo al domingo, por parte del perverso Emperador 
Constantino, me  parece una necedad por decir lo menos, seguir sosteniendo la 
doctrina de que es válido el cambio por la resurrección, y peor aun la de tratar de
sustentar en las Escrituras, lo que la historia conoce de primera mano (El concilio  
de Nicea) como origen del día domingo, día del sol. 

Hoy también ya con nuestros ojos abiertos,  es imposible sustentar por ejemplo la 
enseñanza de que Yeshua (Jesús) quien profetizó  que resucitaría después de tres 
noches y tres días, haya muerto el viernes a las tres PM y resucitó  el Domingo en la 
madrugada…..Donde hay tres días y tres noches en esta enseñanza? Por que seguir 
haciendo de Jesús un falso profeta, si tenemos  la prueba en las Escrituras de que 
con su muerte y resurrección cumplió cabalmente sus palabras? 

Son muchos los temas Pastores, que me llevan a proponerles una reflexión 
profunda y responsable. La voluntad del Padre no se puede parar.  La enseñanza 
sustentada en la Palabra de Dios, no puede seguir siendo ignorada, catalogada 
como herejía o falsa enseñanza, etiquetada como "judaizante" y menos aun 
reprendida como un "espíritu de judaísmo". 



El Padre en su misericordia y sabiduría puso bajo su cuidado a la casa de Israel. 
Hace pocos días un pastor amigo, me envió un mensaje con alguien, indicándome 
que me fuera con mi enseñanza afuera, a los paganos sin Dios. Mi respuesta solo 
es: Tenemos que buscar la casa de Israel donde se encuentra en su gran mayoría: 
dentro de la Iglesia.
Por que sabemos esto? Porque Yeshua mismo aseguró que sus ovejas escucharían 
su voz y lo seguirían.  Ustedes mismos Pastores son parte de esa casa bendita de 
Israel, conforme a la enseñanza de Pablo en Romanos 11 y Efesios 2: 11-23. . 

Estos son y serán cada vez más, días muy difíciles. Sus ovejas necesitan un mensaje 
actual, que los prepare para este tiempo. Muchas de sus ovejas y ustedes mismos 
vibran en sus corazones cuando escuchan la palabra Israel, como nunca antes. No 
cierren sus corazones a la verdad, porque el mismo Eterno Padre dijo en Oseas 4:6 
"Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el 

conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; y porque olvidaste la ley de tu Dios, 
también yo me olvidaré de tus hijos. Conforme a su grandeza, así pecaron contra 
mí; también yo cambiaré su honra en afrenta.  Del pecado de mi pueblo comen, y en su maldad 
levantan su alma."  

La promesa dada por YHVH a Abraham tiene una condición eterna pocas veces 
atendida: Génesis 12: 3 "  Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren 
maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra" Han pensado ustedes que 
cuando reprenden "espíritus de judaísmo" por ejemplo, el primero que debe salir 
de sus congregaciones es Yeshua (Jesús) mismo que es el rey de los Judíos? Que 
regresa como el León de Judá?  Han pensado en la maldición que ponen sobre sus 
congregaciones al maldecir las ordenanzas de Israel y decidir seguir las 
enseñanzas de Roma? 

He conocido a lo largo de mi ministerio muchísimos Pastores y tengo por cada uno 
de ellos un lugar muy especial en mi corazón. Se de sus desvelos, de su amor por la 
obra, de su dedicación, y se que en general este es el patrón que sigue la Iglesia 
Cristiana. En los corazones de los pastores y de las ovejas en general hay un 
genuino amor por YHVH y su palabra. 

Pero hoy es un día diferente. Estamos al final del camino y muy próximos a ver al 
Rey. Hoy tenemos que decidir si estar con Israel o con Roma. Recuerden que 
YHVH reunirá las naciones contra Israel.(Joel 3:2). No hay terceros grupos.  Para 
Israel por ejemplo fue ordenado el día de reposo el séptimo día,  y fue establecido 



como única señal entre el padre Eterno y sus hijos.  (Éxodo 31: 13) , Roma ordenó
que fuera el domingo en homenaje al sol. Pueden ustedes asegurar a sus ovejas que 
el día ordenado por Constantino, que cambió el cuarto mandamiento 
unilateralmente, es también señal? 

Yeshua afirmó: Mateo 7: 21- 23  "No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de 
los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.  Muchos me 
dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera 
demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?  Y entonces les declararé: Nunca os conocí; 
apartaos de mí, hacedores de maldad" Fue la voluntad del Padre el cambio del día de 
reposo? Cual es la cita que sustenta ese cambio? Piensen por favor…… piensen……

Se que muchos pensaran que la Iglesia irá en un rapto antes de la tribulación, así 
que no hay de que preocuparse. Han leído con atención Mateo 24 donde el mismo 
Yeshua afirmó que el rapto es después de la tribulación? Hay mucha sustentación 
Bíblica al respecto. Le interesa escucharla? Recuerdan la apostasía anunciada por 
Jesús?  Apostasía se refiere exclusivamente a creyentes que vuelven atrás.   Y si no 
hay rapto, como anunció Jesús, Que va a pasar con sus ovejas?  

Mis queridos Pastores, esto no es una nueva enseñanza, ni una secta nueva, ni un 
intento por causar un cisma en la Iglesia.  La palabra de Dios esta en sus manos y 
puede comprobar en ella todo lo que se enseña hoy. No hay libros nuevos ni raros. 
Solo se vuelven a unir el llamado Antiguo testamento y el Nuevo y el mensaje es el 
llamado de Israel y al final su plena restauración para reinar con Yeshua para 
siempre. 

Por ultimo, piensen en este versículo siempre ignorado pero importantísimo: El 
Nuevo pacto fue sellado entre YHVH el Padre y la casa de Judá y la casa de 
Israel únicamente. No existe un Nuevo pacto con una entidad separada 
llamada la Iglesia. Y el Nuevo Pacto no anula los mandamientos. Los escribe 
en el corazón y en la mente por la obra del Espíritu Santo de YHVH. 

Hebreos 8: 8-10  He aquí vienen días, dice el Señor,  En que estableceré con la 
casa de Israel y la casa de Judá un nuevo pacto;  No como el pacto que hice con 
sus padres El día que los tomé de la mano para sacarlos de la tierra de Egipto;  
Porque ellos no permanecieron en mi pacto,  Y yo me desentendí de ellos, dice 
el Señor.  Por lo cual, este es el pacto que haré con la casa de Israel.  Después 
de aquellos días, dice el Señor:  Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre 
su corazón las escribiré; Y seré a ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por 
pueblo; "



Pastores, de nuevo, ustedes no son culpables de que muchas de las enseñanzas de 
la Iglesia fueran heredadas de Roma. Hoy es un tiempo de renovación. Es un 
tiempo lleno de la presencia y el conocimiento del Padre. Es un tiempo maravilloso 
que nos permite conocer a Yeshua, como nunca antes lo vimos. Es tiempo de 
restaurar nuestra verdadera identidad porque creemos en el Dios de Israel. 

Es por esto que les propongo con amor y mucho respeto, la información que pueda 
proporcionarles, sin ningún interés de mi parte, como no sea servir a YHVH el mas 
poderoso Elohim de la tierra y a Yeshua mi Señor y Salvador. Les propongo que se 
reúnan en sus asociaciones de pastores, con una mente abierta y dispuesta a 
encontrar la verdad y si puedo servirles con información estoy a su disposición. 

Ustedes han luchado por conseguir sus ovejas. No permitan que por su obstinación 
sus ovejas se vean en la necesidad de salir a buscar pastos nuevos, para regresar a 
la casa del Padre. Un día, Lutero hizo una reforma profunda al catolicismo y nos 
beneficiamos de ella. Mas tarde en los años 50 la revolución Carismática introdujo 
un concepto negado hasta entonces: la presencia del Espíritu Santo.  Y aunque 
fueron inicialmente sus impulsadores tildados de herejes, hoy nos beneficiamos de 
la presencia del Espíritu en nuestras vidas y sus dones han enriquecido las 
congregaciones. Hoy es la tercera reforma: El regreso a la palabra de Dios tal como 
esta escrita. El regreso a la enseñanza del Padre y la restauración de Israel. ……

Cualquier pregunta, desacuerdo, cualquier material que necesiten, por favor 
escríbanme a  lilianahunter@gmail.com.  Vivo en la Florida (USA), no tengo interés 
de llevarme sus ovejas, solo le ofrezco la oportunidad de ser parte de la 
restauración de Israel!. 

Con mucho amor en Yeshua nuestro Salvador, Liliana


